



La Dirección Técnica y el Servicio de Ginecología del Hospital Luis Vernaza de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, organizaron una campaña de prevención contra el cáncer de cuello uterino, la misma que se desarrolló entre el 20 y 24 de marzo, utilizando el método 'Citología de Base Líquida' el cual es más efectivo que el Papanicolaou en la detección del cáncer.

Fueron 235 las mujeres beneficiarias de esta campaña, quienes recibieron valoración ginecológica, de mamas y la entrega inmediata del diagnóstico.

"Es un problema de salud actualmente por los múltiples tipos de diagnósticos que existe y sigue siendo el segundo cáncer ginecológico a nivel de país, porque el primero es cáncer de mama, es por eso que el hospital, recuerda un año más de la lucha contra el cáncer de cérvix, su día mundial fue el 26 marzo, por tal motivo se impulso en realizar esta campaña de prevención. Algo importante es saber que 6 de cada 10 mujeres padecen de cáncer de cuello uterino en el país, esta enfermedad no presenta síntomas. Se recomienda realizarse un chequeo ginecológico una vez al año, todo depende de la prevención, así poder tener una mejor calidad de vida" señaló el Dr. Francisco Plaza Bohórquez, jefe del servicio de ginecología del hospital Luis Vernaza.

Al cierre de esta campaña, se brindó una charla dirigida a médicos especialistas con el tema: Nueva Vacuna contra el virus del Papiloma Humano: HPV: 'Nonavalente una nueva y mejor opción', estuvo a cargo del profesor invitado desde Buenos Aires Dr. Carlos Riera Peralta.